
品
川
区
の
教
育
委
員
会
は
、
２

０
０
６
年
よ
り
小
中
一
貫
校
を
つ

く
り
、
小
学
１
年
生
か
ら
中
学
３

年
生
ま
で
の
９
年
間
を
「
一
貫
教

育
」
と
し
、
入
学
は
小
学
１
年
生
、

卒
業
は
中
学
３
年
生
と
い
う
考
え

方
を
通
し
て
き
ま
し
た
。

中
学
校
の
入
学
式
の
場
合
、
学

校
選
択
制
や
単
独
の
小
学
校
か
ら

進
学
し
て
く
る
子
ど
も
も
い
る
の

で
、
中
学
校
の
入
学
式
の
日
に
小

学
１
年
生
も
一
緒
に
式
を
執
り
行
っ

て
い
ま
す
。

と
こ
ろ
が
卒
業
式
に
つ
い
て
は

中
学
３
年
生
だ
け
は
実
施
し
て
い

ま
す
が
、
６
年
生
の
卒
業
式
は
学

校
に
よ
っ
て
違
っ
て
い
ま
す
。
あ

る
一
貫
校
は
、
ク
ラ
ス
ご
と
に
担

任
が
卒
業
証
書
を
手
渡
す
と
い
う

や
り
方
で
す
。
「
こ
れ
で
は
大
事

な
成
長
の
節
目
の
日
な
の
に
酷
す

ぎ
る
」
「
保
護
者
も
先
生
も
み
ん

な
で
喜
び
合
え
る
大
事
な
場
で
あ

る
は
ず
」
な
ど
の
意
見
が
保
護
者

か
ら
も
教
員
か
ら
も
た
く
さ
ん
届

き
、
共
産
党
と
し
て
も
そ
の
声
は

当
然
な
の
で
改
善
を
求
め
続
け
て

き
ま
し
た
。

共
産
党
は
、
卒
業
式
を
み
ん
な

で
祝
え
る
大
切
な
場
と
考
え
て
い

ま
す
の
で
、
今
ま
で
の
よ
う
な
形

に
す
る
こ
と
を
求
め
続
け
て
き
ま

し
た
。

本
会
議
で
の
質
問
に
、
や
っ
と
、

「
今
年
度
か
ら
実
施
す
る
」
と
い

う
答
弁
を
引
き
出
し
ま
し
た
。

文
教
委
員
会
で
さ
ら
に
詳
し
く
聞

き
出
す
と
、
「
地
域
の
町
会
役
員

と
区
教
育
委
員
会
と
の
懇
談
会
や

議
会
で
要
望
が
だ
さ
れ
、
一
貫
校

校
長
会
で
、
単
独
校
の
卒
業
式
と

同
様
に
や
る
こ
と
を
決
め
た
」
と

答
弁
。

引
き
続
き
、
本
来
の
子
ど
も
の

成
長
を
み
ん
な
で
喜
び
合
い
、
祝

え
る
式
に
な
る
よ
う
力
を
尽
く
し

ま
す
。
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共産党が求め続けてきた

小中一貫校（６校）６年生の卒業式
来年３月より実施に
小中一貫校の卒業式は中学３年生のみで、６年生の卒業式は各学校任せでした。共

産党は「成長の節目として大事なこと」と実施を求め続けてきました。第３回定例会
で飯沼議員が取り上げると「今年度から一貫校の全校で実施する」という答弁でした。

６
年
間
の
成
長
を
喜
び
合
う

卒
業
式
は

教
育
に
欠
か
せ

な
い
行
事
の
は
ず

議
会
で
取
り
上
げ

来
年
３
月
か
ら
実
施
に



民
間
事
業
者
が
品
川
区
内
で
保

育
園
を
つ
く
る
た
め
に
、
何
社
も

相
談
に
き
て
い
る
と
担
当
課
長
は

言
い
ま
す
。
し
か
し
、
未
だ
に
来

年
４
月
に
開
設
す
る
め
ど
は
あ
り

ま
せ
ん
。

来
年
度
の
開
設
予
定
は
、
６
月

に
社
会
福
祉
法
人
が
南
品
川
４
丁

目
に
つ
く
り
ま
す
。
ま
た
、
７
月

に
は
区
立
の
幼
保
一
体
施
設
が
五

反
田
地
域
に
で
き
ま
す
が
、
そ
れ

だ
け
で
す
。
４
月
に
は
予
定
は
あ

り
ま
せ
ん
。

区
は
、
こ
れ
ま
で
６
園
を
開
設

す
る
と
い
っ
て
き
ま
し
た
が
、
め

ど
は
立
っ
て
い
ま
せ
ん
。
こ
れ
で

は
、
ま
た
待
機
児
を
つ
く
る
だ
け
。

民
間
任
せ
に
せ
ず
区
が
責
任
を
も
っ

て
つ
く
る
べ
き
だ
と
文
教
委
員
会

で
求
め
る
と
、
「
公
私
立
合
わ
せ

て
」
と
答
弁
。
私
立
も
認
可
保
育

園
で
す
が
、
区
立
で
つ
く
ら
な
い

と
間
に
合
わ
な
い
の
で
す
。
最
後

に
な
っ
て
よ
う

や
く
、
「
区
立

に
つ
い
て
は
検

討
し
て
い
く
」

と
答
弁
し
ま
し

た
。

実
現
す
る
ま
で

注
目
で
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

民間任せにせず をつくれ

待機児ゼロをめざす
というなら

来年４月に保育園入所を希望する方は、すでに昨年を２９１人も多いこと

がわかりました。また、待機児を出すことはできません。それには民間任せ

にせず、区が責任もって保育園をつくるしかありません。

羽田の離発着機ルート変更に
よる航空機騒音が拡がる？

11月18日(火）午後6時半～

荏原第５区民集会所

せっかく穏やかに暮らしているの
にまた騒音が

主催 日本共産党区議団

赤
旗
ま
つ
り
の
参
加
お
疲

れ
様
で
し
た
。

い
か
が
で
し
た
か
？

楽
し

ん
で
い
た
だ
け
ま
し
た
か
？

南
は
、
時
間
を
間
違
え
て

不
破
さ
ん
の
話
を
聞
き
逃
し

て
し
ま
い
、
残
念
で
す
。


